

HOMENAJE A DON FRANCISCO A. ENCINA

La Sociedad de Escritores de Chile festejó al historiador don Francisco Antonio Encina, con motivo de haber cumplido 80 años de edad. La manifestación consistió en un almuerzo que se realizó en el hotel Crillón y al cual asistieron más de 200 personas. Ofreció el festejo, en nombre de la SECH., el decano de la facultad de Bellas Artes, don Luis Oyarzún, e hicieron uso de la palabra don Hernán Díaz Arrieta, por la Academia Chilena de la Lengua; don Eugenio Pereira Salas, por la Academia Chilena de la Historia; don Julio Arriagada Augier, por el P. E. N. Club de Chile; don Julio Moncada, por el Sindicato de Escritores, y don Eduardo Moore Montero por los amigos personales del señor Encina. También pronunciaron felices improvisaciones el embajador de México, señor Núñez y Domínguez, y el rector de la Universidad de Concepción, don Enrique Molina Garmendia. Respondió el festejado en un hábil discurso en que analizó los conceptos modernos de la historia, en pugna con el idealismo de otros tiempos, que revestía a los héroes de yeso antes de que cumplieran sus hazañas y sin considerar sus inherentes flaquezas humanas.

VICTOR DOMINGO SILVA, PREMIO NACIONAL DE LITERATURA

El 23 de julio último, fué otorgado el Premio Nacional de Literatura al poeta, novelista y autor teatral Víctor Domingo Silva. Autor de un vasto repertorio de obras que va desde la poesía de tono menor hasta la arenga política; desde la pequeña obra teatral hasta la novela populista, para grandes masas, Víctor Domingo Silva recibe el laurel definitivo de nuestra patria, a los 72 años de edad, sin más fortuna que su propia obra literaria.

El otorgamiento de este Premio Nacional ha causado gran júbilo entre el vastísimo público que mantiene en su memoria las es-